



港区立南山幼稚園

Minato City, Nanzan Kindergarten

# 4月園だより

令和2年4月7日

April 7, 2020

園長 河合 晴美

Principal

Harumi Kawai

## 入園・進級を迎えて

園長 河合 晴美

暖かな春の日差しが降り注ぐ南山幼稚園が新年度を迎えました。

お子様の御入園、御進級おめでとうございます。

私は、今年度より小久保篤子前園長先生の後任として着任いたしました河合晴美と申します。

南山幼稚園の教育活動の推進のために、精一杯取り組んでまいります。

どうぞよろしくお願いいたします。

今年度は、2月28日からの新型コロナウイルス感染防止対策が引き続き行われる中での始まりとなりました。南山幼稚園におきましても、様々な事態を考慮しながら、子どもたち、保護者の皆様の安全を第一に対応を行ってまいります。保護者の皆様におかれましては、昨年度より多大な御理解、御協力をいただいているところですが、引き続き、御理解、御協力をお願い申し上げます。

さて、南山幼稚園の教育目標は、

・げんきな子　・かんがえる子　・なかよくする子

となっております。

幼児一人一人の主体性を生かし、よく考え、人の関わりを深め、健やかで豊かな学びのある成長を目指します。本園の特徴となっております併設する南山小学校の校庭を含めて活動できる戸外は、緑に囲まれ青い空が広がる開放的な場となっております。小学校との連携、地域との交流が盛んに行われ、活動を通して豊かな経験をいたします。今年度も豊かな環境を活かし意図的・計画的に行われる教育活動の充実を図ります。そして、教職員一同、子どもたちの健やかで豊かな成長を願い、家庭や地域との連携を深めながら、職務にまい進してまいります。

改めまして、保護者の皆様、地域の皆様の御理解、御協力をよろしくお願いいたします。



<新さくら組が植えたアネモネがきれいに咲きました>



<オタマジャクシが元気に泳いでいます>